
 
 

  
 
 
 
 

Al Ministero della Giustizia 
Dipartimento Giustizia Minorile e di Comunità 

Al Direttore Generale EPE 
Dott. Domenico Giuseppe Arena 

 
e, p.c. 

 
Al Ministero della Giustizia 

Dipartimento Giustizia Minorile e di Comunità 
Al Vicecapo Dipartimento  

ROMA 
 

Al Ministero della Giustizia 
Dipartimento Giustizia Minorile e di Comunità 

Alla Direzione Generale PRAM 
ROMA 

 
 
 
 
OGGETTO: Gruppo di Lavoro EPE. Rappresentanza nell’ambito dei tre sottogruppi. 
 
 
 

In data 27 u.s. si è tenuta la prima riunione del Gruppo di Lavoro in oggetto. 
 
In base alle indicazioni che proprio la S.V. ha espresso, ovvero che il Gruppo è un 

momento di studio delle complesse problematiche inerenti all’organizzazione degli UEPE, anche 
alla luce delle continue, recenti innovazioni normative, i lavori del Gruppo saranno articolati in tre 
sottogruppi, distinti per argomento. 

 
Ciò comporterà che non sarà possibile assicurare l’omogenea partecipazione della 

rappresentanza sindacale a tutte le discussioni che verteranno su vari argomenti oggetto di studio. 
 
Sul punto evidenziamo che ogni organizzazione sindacale, sebbene partecipi al 

Gruppo con esponenti provenienti dal mondo EPE, è tuttavia portatrice di una specifica attenzione e 
sensibilità ai vari temi; ogni O.S. è certamente punto di raccolta delle diverse esperienze realizzate 
negli uffici dell’intero territorio nazionale, ragion per cui le diverse sensibilità ed esperienze 
potranno solo arricchire  la discussione e generare una conoscenza dei variegati effetti che la 
medesima problematica può generare in zone diverse del Paese. 

 
Alla luce delle ragioni sopra esposte ed allo scopo di esprimere il massimo e migliore 

contributo alle discussioni del Gruppo in argomento, CGIL, CISL e UIL sono a chiedere 



 
 

  
 
l’ampliamento del Gruppo di Lavoro al fine di generare una compiuta presenza sindacale in ciascun 
sottogruppo, prevedendo almeno un rappresentante per ogni Organizzazione Sindacale,  così come 
lo è l’Amministrazione. Se ciò risultasse difficilmente adattabile alla strutturazione organizzativa in 
sottogruppi per singola tematica, come da Lei esposto, si chiede di procedere ad un lavoro di gruppo 
unitario che procederà all’analisi dei singoli argomenti. 

 
Si resta in attesa di un favorevole riscontro. 
 
Cordiali saluti 

 
 
Roma, 28 giugno 2023 
 
 

FP CGIL CISL FP UIL PA 
Fuselli Marra Amoroso 

 
 
 
 
 
 


